

Antrag 56/II/2021

Beschluss Annahme

Kein Fußball den Menschenrechtsverletzer*innen: Fußball-WM der Männer in Katar boykottieren!

Wir fordern:

- Der DFB muss die WM in Katar boykottieren. Sollte er dies nicht tun, muss das finanzielle Sanktionen nach sich ziehen.
- Wir fordern alle Mandatsträger*innen auf, keine Reisen nach Katar zur WM zu unternehmen und dieser keine öffentliche Aufmerksamkeit zu verschaffen.
- Staatliche Stellen haben auf die Menschenrechtsverletzungen in Katar - besonders im Kontext der WM - hinzuweisen

Überweisen an

Bundesparteitag 2023